

A partir del 6 de febrero de 2018

NUEVE EDICIONES APOYANDO EL TALENTO AUDIOVISUAL DE LA MANO DEL FESTIVAL INTERNACIONAL “LATITUDES”

**La Fundación Atlantic Copper renueva su compromiso anual con esta cita ineludible para
los amantes de la fotografía y el cine**

Huelva, 30 de enero de 2018.- El Director General de la Fundación Atlantic Copper, Antonio de la Vega, y el Presidente de la Asociación Cultural Latitudes 21, José Luis Ruiz, han firmado su acuerdo anual de colaboración en torno a la organización de uno de los referentes del patrimonio cultural de la ciudad de Huelva, el Festival Internacional de Fotografía “Latitudes”, que celebra en 2018 su novena edición, a partir del próximo 6 de febrero.

Nueve ediciones en las que este evento ha contado con el respaldo de la Fundación Atlantic Copper como patrocinador, dada la alta calidad y diversidad de las obras que muestra a través de sus numerosas exposiciones fotográficas y proyecciones audiovisuales, que, junto con otros actos paralelos, suman cerca de 40.000 visitantes o espectadores al año, procedentes tanto de Huelva como de otros puntos de la geografía nacional.

Latitudes es, junto al Festival de Cine Iberoamericano de Huelva, una de las grandes citas anuales con carácter internacional que se celebran en la capital onubense y que reflejan el interés que despierta el talento audiovisual más actual, de autores tanto de renombre como menos conocidos en el panorama artístico a nivel mundial. En esta edición, ya se ha anunciado la participación del fotógrafo holandés Teun Hocks, un autorretratista único, que se capta a sí mismo en situaciones insólitas y atmósferas distorsionadas, inventando escenas surrealistas, en muchos casos, sobre momentos cotidianos.